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Buena estudiante, extrovertida y dichara-
chera. ¡Ah, y fenomenal jugadora de golf!
Se llama Ana Peláez, y la conoceréis por-

que en los últimos tiempos se ha hinchado a ganar
torneos: el Annika Invitational, el Europeo Sub 18
con los Equipos Nacionales, hace bien poco el
Campeonato de Madrid y, por un suspiro –quedó
segunda–, a punto de conquistar el Internacional de
Francia Junior... 
Y lo que está por venir a sus 18 años recién cumpli-
dos. Porque seguirá ganando, ya sea en España o en
Estados Unidos, que la acogerá en los próximos años
para que estudie Business y compita en la
Universidad de South California, donde tendrá de
anfitriona a otra ex alumna de la Escuela Nacional
Blume, Ainhoa Olarra. 

¿Cómo te ves en este momento ante los retos
que se te presentan?
Estoy en mi mejor momento. Entre el Annika, el
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”El secreto de los buenos
resultados de los Equipos
Nacionales está en que 
somos una piña. Muchas 
rivales nos preguntan cómo
hacemos para pasárnoslo
bien y además ganar”

Europeo, el Campeonato de Madrid, el Internacional
de Francia... y lo que espero que venga, pues sí, estoy
en una fase estupenda, disfrutando mucho del golf.

¿En qué crees que debes de mejorar este año?
Ahora estoy muy centrada en trabajar la forma de
administrar los golpes y los tiros a green. Además
debo seguir insistiendo en la faceta mental, que
creo que es muy importante. Lo que más, seguramen-
te. Puedes ser muy bueno con los palos, pero si no
estás bien de cabeza no tienes nada que hacer.

Vayamos al otro extremo. ¿Cuál es tu punto
fuerte en el campo?
El putt. Pateo muy bien, ¡o eso creo!

Patear tan bien te ha servido para obtener todas
estas victorias. ¿Cuál ha sido más especial?
Sin duda, el Europeo Sub 18 por Equipos. En golf
estamos habituados a jugar individualmente, y cuan-
do tienes la suerte de ganar algo colectivo es real-
mente un momento muy emocionante. Cada una lo ha
dado todo para conseguir una medalla de oro. No hay
palabras para definir esa emoción.

¿Entonces te gusta más competir por equiposque
hacerlo individualmente?
No, no, prefiero el golf individual, pero al hacerlo
por equipos sales de la rutina. Cambiar de vez en
cuando es muy bueno.

Ya que estamos, cuéntame el secreto de los
Equipos Nacionales femeninos para conseguir
tantas medallas.
El secreto es que encajamos, nos compenetramos
bien, hacemos piña y nos ayudamos unas a otras.
Claro que tenemos chicas que tienen un juego espec-
tacular y eso ayuda, pero golfistas que juegan bien
hay muchas. La diferencia la marca ser una piña esa
semana. Muchas rivales nos preguntan cómo hace-
mos para pasárnoslo bien y además ganar. Y el truco
está en ser amigas e ir todas a una. El día que sea
profesional echaré mucho de menos esos torneos.

Cambio de tema. Ahora que se han ido los
‘mayores’ de la Blume, ¿Marta Pérez, Xabi
Gorospe y tú ejercéis un poco de líderes?
¡Sí, somos los jefes! (Risas) Me gusta mucho dar
consejos a los nuevos. Les digo que tengan paciencia,
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”Me gusta aconsejar a los compañeros que llegan a la Blume.

Les digo que aprovechen cada día” 



es un año de cambios y de mejoras físicas, de golf y
mentales. Les digo que aprovechen cada día, que en
la Blume pasan volando y cuando te quieres dar
cuenta te queda un mes de curso. 

Poder trabajar en el Centro de Excelencia te
habrá ayudado.
Mucho, es una pasada. Tenemos medios increíbles a
nuestro alcance. Puedes mejorar en todos los senti-
dos. Si un día quieres saber cuántos metros haces
con un palo, vas, coges tu sitio y lo ves. Allí tenemos
unas herramientas de trabajo fenomenales. Es una
suerte. 

¿Es posible aprender y entrenar divirtiéndose?
Por supuesto. Me divierto muchísimo entrenando.
Creo que no sabemos la suerte que tenemos, porque
terminamos el día y nos juntamos con amigos en la
Residencia Blume, con deportistas de otras discipli-

nas. Somos una familia. Hay momentos duros, claro,
porque se trabaja mucho, se estudia... pero es diver-
tido. Este verano algunos de nuestros compañeros
en la Blume, sobre todo los de gimnasia, estarán en
los Juegos Olímpicos. Están entrenando muchísimas
horas ¡Les podremos ver por la tele!

Quién sabe si en futuro cercano te veremos a tí…
¡Ojalá! Ha costado mucho que el golf sea olímpico, y
claro que me gustaría ir a unos Juegos. Mi sueño a
nivel individual es ganar el Evian, y por equipos par-
ticipar en la Solheim, que la he visto desde niña y me
encanta. Pero unos Juegos Olímpicos deben ser tam-
bién algo fantástico. 

¿Cómo y cuándo comenzaste en esto?
Cuando tenía siete años. Mis hermanos me sacan
seis o siete años, y siendo yo muy pequeña ellos iban
a jugar con mi padre. Yo tenía unas ganas locas de
que me llevasen, y una vez que lo hicieron –mi padre
me compró unos palos– lo pasé fenomenal desde el
primer día. Fue coger un palo y ya no lo solté. Mis
hermanos ya no juegan casi, así que la última en
empezar ha sido la que más ha durado.

¿Y ahora qué dicen tus padres de que te vayas a
Estados Unidos?
Ellos están muy contentos de que haga lo que me
gusta. Puede que no quieran tenerme tan lejos, pero
no me dicen nada. De hecho les hace gracia que la
peque de la casa se vaya a Estados Unidos.

Vaya generación de jugadoras tenemos.
Sí, somos una generación muy buena, y creo que hay
chicas con calidad suficiente para hacerlo bien en
Estados Unidos. Si cuentas a Nuria Iturrios, Natalia
Escuriola, Noemí Jiménez... creo que somos una
quinta que puede seguir el camino de Azahara Muñoz
y Carlota Ciganda.

¿Las vamos a ver hacerlo bien ya este año?
Yo creo que sí. Al principio cuesta, pero son muy
buenas. Por ejemplo, me encanta cómo juega Nuria
Iturrios.

Para terminar, ¿quién te inspira en el golf? 
Desde la última Solheim me fijo mucho en Lexi
Thompson, que es buenísima. Y claro, en Azahara y
en Carlota, que tienen una garra que no tiene nadie.
Entre los chicos no tengo referentes, la verdad.
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Concurso 
“Mi Revista de Golf”

Aunque algunos os habéis hecho los remolo-
nes, es cierto que cuando os ponéis a ello,
lápices o rotuladores de colores en ristre,

sois capaces de hacer cosas muy bonitas. Por eso va
siendo hora de comenzar a enviar dibujos relaciona-
dos con el próximo Campeonato de España Infantil,
Alevín y Benjamín REALE, así como del Campeonato
de España Sub 16 de Pitch & Putt REALE. 
El primero de ellos se disputará entre el 27 y el 29 de
junio en La Manga Club (Murcia). Es preciso plasmar en
el dibujo la frase “Campeonato de España Infantil,
Alevín y Benjamín REALE 2016”, así como la fecha (27

al 29 de junio), el nombre de La Manga Club y el de
REALE, la empresa que con su apoyo consigue que éste
y otros Campeonatos juveniles se lleven a efecto. 
Asimismo, también se pueden presentar dibujos
para participar en el concurso del Campeonato de
España Sub 16 de Pitch & Putt REALE, que se cele-
brará entre el 25 y el 27 de agosto en Deva Golf, en
Asturias, por lo que en este caso habrá que realizar
el dibujo con alguna referencia a esta bella zona de
la geografía española.

¡¡Ánimo pues!!! ¡¡A dibujar!!

Condiciones Puedes participar si tienes entre 6 y 16 años y posees licencia federativa. Envía tu dibujo a: Real Federación Española de Golf
(Departamento de Comunicación), c/ Arroyo del Monte, 5; 28035 MADRID, con los siguientes datos: Nombre y apellidos, dirección, teléfono, edad,
club de golf y licencia federativa. También puedes escanearlo y enviarlo por e-mail a miguelcaderot@rfegolf.es, poniendo en Asunto: Concurso dibujo
revista juvenil. • Premio Ganador: Regalos diversos del Comité Juvenil • El jurado de los concursos estará formado por: Luis Álvarez de Bohorques (RFEG),
Soledad Fernández de Araoz (Comité Juvenil) y José Antonio Martínez de las Heras (Comité de Pitch & Putt)

Dibujos para los Campeonatos de España Infantil, Alevín y Benjamín
REALE y para el Campeonato de España Sub 16 de Pitch & Putt REALE

15

CONCURSO

Dibujo ganador Cto. España Infantil 2013
Covadonga Sanjuan 

Dibujo ganador Cto. España Infantil 2015
Álvaro Huidobro

Dibujo para el Cto. España Sub-16 P & P 2015
Iván Núñez y Aida Núñez




